



※ホームページ公開中です。 <http://www.kaminokawa-tcg.ed.jp/schoolhp/kitaele/>
※右上のQRコードからでもご覧になれます。よろしくお願ひします。

新型コロナウイルス感染症への対策について

日頃より、本校の教育活動にご支援とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症の感染状況は、なかなか収束にまでは至っておりません。本校でも、9月中旬にいくつかの学級を休業にするなどの対応に迫られました。今後も、基本的な感染症対策を講じつつ、緊張感をもって教育活動に取り組んでいきたいと思っています。

【基本的な感染症対策】

- ・「三つの密」の回避
- ・人と人との距離の確保
- ・マスクの着用
- ・手洗い等の手指衛生
- ・換気

この中で、特に「人と人との距離の確保」、「換気」については注意していきたいと思ひます。また、給食時の黙食についても、今まで以上に徹底していきたいと思ひます。

○臨時休業の際の対応等について

学級や学年を臨時休業とする場合には、以下のような対応を考えています、

- ①休業を決定した時点でメールにて連絡いたします。
できるだけ早い時間にメールでの連絡ができればいいのですが、これまでと同様に8時から9時の時間帯になってしまう場合も考えられますので、ご承知おきください。
- ②登校後に臨時休業を決定した場合には、学校に迎えに来ていただくこととなりますが、午前中のうちに来ていただければ幸いです。
もし、午前中が難しい場合には、給食の都合がありますので、学校まで連絡していただくようお願いいたします。
- ③お子様の迎えのために来校された時には、職員室南側から職員に、迎えに来た旨の話をしてください。
その後、「昇降口でお待ちください」等の案内をいたします。
- ④健康観察についての連絡を休業期間中にメール等でしますので、健康状態に変化があった場合には学校までご連絡ください。
- ⑤休業期間中の学習や休業明けの持ち物等については、担任からメール等で連絡します。

休業中は、体調の回復を第一に考えてご家庭で過ごすようお願いいたします。また、体調が悪化した場合には早めに医療機関を受診するようお願いいたします。

授業でのタブレットの活用について

授業の中で、積極的にタブレットを活用するようにしています。算数や総合的な学習の時間はもちろんのこと、道徳などでも自分の意見を明らかにする際に活用しています。

教員も授業でのスキルを向上させようと、研修に励んでいるところです。今後も、授業や家庭学習において、タブレットを活用していきたいと考えています。

【10月の学習目標】自分の考えを伝えよう
【10月の生活目標】清潔で健康的な生活をしよう

行事等あれこれ

就学時健康診断を実施しました

9月13日（火）に、次年度入学予定の児童に関わる健康診断を行いました。感染症対策を実施しながらの検診になりましたが、内科や視力、聴力等の検査を行うことができました。

検査の待ち時間に、きちんと座って待っている様子を見て、頼もしさを感じました。また、面接を行ったときには、はきはきと答えるお子さんが、たくさんいらっしゃいました。来年の4月が、今から楽しみです。

入学を予定している児童の保護者の皆様には、お忙しい中で来校していただきまして、ありがとうございました。何かご不明な点がある場合には、学校までご連絡ください。今後とも、よろしくお願いいたします。

花いっぱい運動(いちご一会花リレー)について

10月1日（土）より、いちご一会とちぎ国体が開催となります。すでに一部競技では開催されていますが、上三川町でもフェンシング競技が10月2日より開催されます。

その国体開催への協力の一環として、本校では環境委員会が中心となりプランターへの花の苗植えを行いました。プランターには、各学級で考えた応援メッセージを張り付けました。

現在、国体に向けて、休み時間に水やり等をしながら大事に大事に栽培しているところです。元気な花がたくさん咲くように育てたいと思います。



第2回運営委員会について

9月14日（水）に予定していた運営委員会ですが、新型コロナウイルス感染症の本校での感染状況を考慮して、書面開催とさせていただきました。急な変更だったので、ご迷惑をおかけしたことと思います。

さて、運営委員の皆様には、先日資料を配付しましたので内容をよく確認していただき、何かあれば学校までご連絡ください。どうぞよろしくお願いいたします。

10月の主な行事について

10月7日（金）	1学期終業式	10月13日（木）	2学期始業式
10月13日（木）	稲刈り	10月15日（土）	PTA奉仕作業
10月22日（土）	秋季大運動会		